

**ANALISIS DAMPAK PEMBERIAN BANPRES PRODUKTIF (BLT
UMKM) TERHADAP PENDAPATAN UMKM DI KABUPATEN
LAMONGAN**

Oleh :

Adit Iwan Effendi

**Mahasiswa Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Darul
'Ulum Lamongan**

ABSTRAK

Penelitian bertujuan untuk mengetahui masalah perkembangan ekonomi yang menjadi salah satu ukuran terpenting dalam segi meningkatkan pertumbuhan sektor pendapatan. Pada kesempatan kepada pemerintah program penanggulangan angka pendapatan besar/ sedang yang sedikit dibandingkan pada bantuan langsung tunai (BLT UMKM) usaha mikro kecil dan menengah, karena pada perekonomian besar/ sedang lebih menggunakan modal usaha yang membentuk kondisi ekonomi terendah di daerah Kabupaten Lamongan. Penurunan angka rata-rata pendapatan usaha mikro kecil dan menengah pada dua tahun terakhir mengalami penurunan cukup drastis, dan apabila pada tahun selanjutnya menurun kembali menandakan bahwa pendapatan bantuan langsung tunai (BLT UMKM) pada produktivitas usaha mikro kecil dan menengah tidak optimal mengingat peran modal usaha mikro kecil dan menengah sebagai penting dalam penyediaan pendapatan BLT.

Dalam penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh produktivitas, pendapatan, modal usaha, dan BLT UMKM terhadap dampak pemberian banpres produktif (BLT UMKM) terhadap pendapatan UMKM di Kabupaten Lamongan.

Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik pengumpulan data dengan cara wawancara, observasi, data analisis, dan studi dokumentasi untuk menggali informasi dengan tujuan untuk mengetahui peran dan fungsi masyarakat dalam penyaluran bantuan langsung tunai (BLT UMKM) bagi masyarakat Kabupaten Lamongan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel pengaruh produktivitas, pendapatan, modal usaha, dan BLT UMKM memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap dampak pemberian banpres produktif (BLT UMKM) terhadap pendapatan UMKM di Kabupaten Lamongan.

Penelitian ini menyimpulkan dari penelitian ini adalah bahwa seluruh variabel bebas yaitu produktivitas, pendapatan, modal usaha, dan BLT UMKM secara simultan atau bersama-sama berpengaruh variabel terikat yaitu dampak pemberian banpres produktif (BLT UMKM) terhadap pendapatan UMKM di Kabupaten Lamongan.

Kata Kunci : Modal Usaha, BLT UMKM, Pendapatan.